## Unsere Talente bestehen ihre Feuertaufe in Höxter

Das König-Wilhelm Gymnasium Höxter lud alle DFB Partnerschulen des Bereiches Höxter, Lippe, Paderborn und Soest zum Vergleichsturnier ein. Spielberechtigt waren alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 2002 und jünger. Freundlicherweise wurde der Transport von den Eltern übernommen. Herr Bikliqi, Herr Tissen und Herr Merschel nahmen sich Zeit und kutschten unsere Kids ins schöne Weserbergland nahe der Landesgrenze. Vielen Dank dafür!!!

Das Turnier ist ein Bestandteil der breit aufgelegten DFB Talentförderung und dient dazu, auch auf Schulebene jungen Fußballtalenten zusätzliche Spiel- und Trainingsmöglichkeiten zu geben. Gegen die Sekundarschule Erwitte gelang uns zu Beginn gleich ein toller Auftakt. Mit 3:1 gingen die Jungs als Sieger vom Platz. Raul Kirsch mit einem satten Rechtsschuss, Mikael Özsahin und Alex Tissen konnten sich als Torschützen auszeichnen. Gegen den Gastgeber aus Höxter agierte die Mannschaft recht überlegen, lag aber plötzlich mit 0:1 im Hintertreffen. Im Folgenden erspielte sich das Team sehr gute Möglichkeiten, doch Besir Bikliqi konnte 2 Chancen nicht verwerten, als er etwas zögerlich agierte.



In der letzten Spielminute machte er es besser und konnte für uns noch den überaus verdienten Ausgleich erzielen. Gegen die vielleicht spielstärksten Teams vom Brede Brakel und vom Antonianum Geseke hielt die Truppe gut mit, aber das mit reichlichen

Auswahlspielern gespickte Team war derart ballsicher, dass sie den guten Emre im Tor regelrecht ausspielen konnten. Wir mussten uns zugestehen, dass diese beiden Teams einfach besser waren. Obwohl wir gut spielten, gingen die beiden Spiele mit 1:3 und 0:4 verloren. Zum Schluss kam es dann zum Duell mit dem Stadtgymnasium Detmold, die seit einem Jahr ebenfalls DFB Partnerschule sind. Angetrieben vom emsigen Alex Tissen, konnten Yasin Basar, Raul und Mikael anspielen. Gute und flüssige Kombinationen führten zunächst zur 2:0 Führung (Mikael und Alex). Inga Merschel, Nick Keller, James Eva und Joshua Gossen zeigten, dass sie sich auch gegen ältere Spieler behaupten können. Durch ihren Einsatz kamen wir noch zu weiteren 4 Treffern, so dass wir am Ende mit 6:1 die Oberhand behielten. Mit 7 Zählern belegte die Realschule einen wirklich guten 3. Platz. Leider "glänzte" die Lise-Meitner Realschule Paderborn durch Abwesenheit, so dass wir etwas früher als geplant die Heimreise antraten. Fazit: Gut gemacht Jungs, gut gemacht Inga!!

Vergesst nicht: Wer nicht lernt besser zu werden, verlernt gut zu sein!!!!

Christian Meier